

ON AVANCE!

Chère·ers camarades, care compagne e cari compagni,
liebe Genoss*innen, charas cumpognas e chars cumpogns,

Nous pouvons être fièr-es de nous. Si nous profitons du début de l'année pour nous retourner sur l'année 2023, on peut être fière·e. Ce que nous avons accompli ensemble durant cette période est incroyable. Sans doute le plus grand succès : en février, nous pouvons déposer plus de 110'000 signatures valables pour notre initiative pour l'avenir. Un projet qui, à certains moments, semblait presque pas réalisable. Aujourd'hui, nous pouvons dire avec fierté que nous avons réussi la première étape importante. Le peuple suisse va pouvoir se prononcer pour un avenir, pour une alternative réelle et meilleure au statu quo. Je tiens ici à remercier de mon cœur tout le monde, pour chaque signature récoltée sous le soleil, avec un vent idéologique contraire et une tempête de neige. Grâce à vous, la JS est une force !

Mais nous pouvons aussi regarder sur 2023 avec **fierté** pour d'autres raisons. De notre campagne électorale au Conseil national, de notre campagne contre la réforme fiscale de l'OCDE et contre les banksters du CS et de l'UBS, de la pétition contre le concert de Rammstein ou des divers actions autour de la grève féministe. Nous sommes fièr-es de notre demande d'expropriation des oligarques russes, d'avoir bloqué le département des finances et de notre lutte contre la violence policière et la répression. Nous avons appelé à des grèves pour le climat, nous avons combattu la transphobie et le fascisme dans la rue et sur les réseaux sociaux. Nous avons organisé les meilleurs camps et les meilleures fêtes, produit les autocollants les plus cool et, last but not least, dit au revoir à des personnes chères et accueilli de nouvelles personnes. Nous pouvons être fiers, car cette liste ne commence même pas à énumérer ce qui s'est passé dans les sections.

Nous sommes fièr-es parce que la JS est le jeune parti le plus pertinent et le plus actif de Suisse. Pour qu'il en soit toujours ainsi et que nous nous rapprochions de nos objectifs politiques et de transformation radical de notre société, nous travaillons sans relâche au sein du comité directeur et du secrétariat, comme vous le faites dans les sections et les organes de la JS. C'est ce renforcement de la JS et de ses membres que je souhaite à nouveau mettre au centre de mon travail dans les mois à venir. Depuis mon élection à la présidence, nous entrons dans une phase où nous avons un peu d'air pour notre activisme créatif, une période où tout n'est pas déjà prédéfini. J'aimerais profiter de ce temps pour me concentrer aux autres promesses que je vous ai faites lors de mon élection. Dans les mois à venir, nous mettrons en œuvre la réforme structurelle et les mesures prévues dans le domaine de l'antiracisme. Au sein du comité directeur, nous travaillons à notre stratégie à moyen terme. Enfin, j'aimerais progresser dans le renforcement des apprenti·es et des salarié·es au sein du parti.

Au contraire, l'état du monde ne peut pas nous rendre fiers, nous le savons tout·es. C'est pourquoi nous restons la voix forte et inconfortable que nous sommes. Nous tirons le PS plus à gauche et attaquons frontalement les plus riches et leurs représentant·es politiques. Nous faisons pression sur les puissant·es (et leur confisquons ensuite leur pouvoir) afin que les besoins des 99% passe enfin avant les profits des puissant·es ou leur soif de pouvoir. Nous donnons aux gens l'espoir d'un avenir meilleur que les crises actuelles. Nous nous battons systématiquement pour les 99% - en Suisse et dans le monde entier.

Votre confiance renouvelée en moi m'honorerait et m'engagerait. J'aimerais continuer à travailler avec le meilleure comité directeur et avec vous tout·es. Que le printemps soit enfin là pour toujours - Avanti!

En toute amitié et solidarité,
Nico